

Yuko Mohri est invitée en résidence à l'Atelier Calder à Saché de septembre à décembre 2027

Yuko Mohri est née en 1980 à Kanagawa, au Japon. Elle vit et travaille à Tokyo, elle est reconnue pour ses installations cinétiques composées d'objets du quotidien et de pièces de machines assemblés. Travaillant à la croisée de la sculpture, de l'installation, de la peinture, de la vidéo et de la photographie, elle crée des écosystèmes multisensoriels qui évoluent en permanence en réponse aux conditions de leur environnement.

L'œuvre de Mohri a été présentée dans de grandes institutions et biennales à travers le monde, notamment lorsqu'elle a représenté le Japon à la 60e Biennale de Venise en 2024. Elle a également participé à d'autres manifestations internationales, telles que la Biennale de Gwangju (2023), la Biennale de Sydney (2022) et la Biennale de São Paulo (2021).

Son travail a fait l'objet d'expositions au Yokohama Museum of Art, Yokohama (2026), au Centro Botín, Santander (2026), au Pirelli HangarBicocca, Milan (2025), au National Museum of Modern and Contemporary Art, Séoul (2025), à l'Artizon Museum, Tokyo (2024), ainsi qu'à l'Aranya Art Center, Hebei (2024), entre autres. L'artiste présentera prochainement des expositions au Bass Museum of Art de Miami Beach et au Barbican Centre de Londres, à l'automne.

En 2015, Mohri a bénéficié d'une bourse de l'Asian Cultural Council et a reçu le Grand Prix du Nissan Art Award. En 2018, elle a été nommée Envoyée pour les échanges culturels en Asie de l'Est par l'Agence japonaise pour les affaires culturelles. En 2022, elle a effectué une résidence en France en tant que lauréate 2020 de la Cité internationale des arts, dans le cadre d'un programme de l'Institut français.

Ses œuvres figurent dans les collections publiques de l'Ashmolean Museum d'Oxford, du Centre Pompidou à Paris, de M+ à Hong Kong, du Musée d'art contemporain de Lyon, du Museum of Contemporary Art Tokyo, du National Museum of Modern Art de Kyoto, du Taoyuan Museum of Fine Arts à Taoyuan, ainsi que de la Queensland Art Gallery | Gallery of Modern Art à Brisbane.

Plus d'informations : <https://mohrizm.net/works/>

Contact / Atelier Calder : corinnebouvier@atelier-calder.com

**Atelier Calder presents Yuko Mohri,
Artist-in-Residence from September–December 2027**

Yuko Mohri (born 1980, Kanagawa, Japan; lives and works in Tokyo) is acclaimed for her kinetic installations composed of reconfigured ordinary objects and machine parts. Working across sculpture, installation, painting, video, and photography, she creates multisensory ecosystems that continuously evolve in response to their environmental conditions.

Mohri's work has been exhibited at leading institutions and biennials worldwide, including her representation of Japan at the 60th Venice Biennale in 2024. She has participated in other international exhibitions such as the Gwangju Biennale (2023); the Biennale of Sydney (2022); and the Bienal de São Paulo (2021).

Mohri's work has been presented at institutions including Yokohama Museum of Art, Yokohama (2026); Centro Botín, Santander (2026); Pirelli HangarBicocca, Milan (2025); the National Museum of Modern and Contemporary Art, Seoul (2025); the Artizon Museum, Tokyo (2024); and the Aranya Art Center, Hebei (2024), among others. The artist has forthcoming exhibitions in this fall at The Bass Museum of Art, Miami Beach; and Barbican Centre, London.

In 2015, Mohri received a grant from the Asian Cultural Council and was awarded the Nissan Art Award Grand Prix. In 2018, she was appointed as an East Asian Cultural Exchange Envoy by the Agency for Cultural Affairs, Japan, and in 2022 Mohri traveled to France as a Cité internationale des arts: Lauréats 2020 of Institut français.

Her works are held in public collections including the Ashmolean Museum, Oxford; Centre Pompidou, Paris; M+, Hong Kong; Musée d'art contemporain de Lyon; Museum of Contemporary Art Tokyo; The National Museum of Modern Art, Kyoto; Taoyuan Museum of Fine Arts, Taoyuan; and the Queensland Art Gallery | Gallery of Modern Art, Brisbane.

More informations : <https://mohrizm.net/works/>

Contact / Atelier Calder : corinnebouvier@atelier-calder.com